

Kewaspadaan di Siang Hari, Patroli Rutin Polsek Bungursari Polres Purwakarta untuk Mencegah Kejahatan

Purwakarta - PURWAKARTA.PROMEDIA.CO.ID

Mar 26, 2024 - 13:36



POLRES PURWAKARTA - Polsek Bungursari Polres Purwakarta menjalankan patroli rutin di siang hari sebagai bagian dari upaya pencegahan kejahatan dan menjaga keamanan lingkungan. Langkah ini diambil untuk memastikan keamanan warga dan mencegah potensi tindak kriminalitas yang mungkin terjadi di berbagai wilayah. Dalam setiap patroli, petugas Polsek Bungursari melaksanakan pemantauan secara aktif terhadap aktivitas yang mencurigakan serta memperkuat kehadiran polisi di lingkungan masyarakat. Hal ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada warga sekaligus menunjukkan keseriusan aparat dalam menjaga ketertiban. Kopol R Dandan Nugraha Gaos, Kepala Polsek Bungursari Polres Purwakarta, menjelaskan pentingnya patroli rutin di siang hari sebagai bagian dari strategi proaktif kepolisian. "Kami menyadari bahwa kejahatan dapat terjadi kapan saja, oleh karena itu, kami menjalankan patroli rutin di siang hari untuk meminimalkan risiko kejahatan dan meningkatkan kewaspadaan di antara warga," ujarnya. Patroli rutin ini tidak hanya mencakup

pemantauan area-area publik, tetapi juga melibatkan interaksi langsung dengan masyarakat. Petugas Polsek Bungursari memberikan himbauan kepada warga mengenai tindakan preventif yang dapat mereka lakukan untuk menjaga keamanan pribadi dan lingkungan. "Dengan adanya patroli rutin di siang hari, kami berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi semua. Kami juga mengajak partisipasi aktif dari masyarakat untuk melaporkan segala hal yang mencurigakan agar dapat ditindaklanjuti secara cepat," tambah Kompol R Dandan Nugraha Gaos. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Melalui patroli rutin ini, Polsek Bungursari Polres Purwakarta menegaskan komitmennya untuk melindungi dan melayani masyarakat dengan sebaik mungkin. Dengan kehadiran yang aktif dan proaktif, diharapkan dapat membangun rasa keamanan yang lebih kuat di tengah-tengah masyarakat serta mencegah terjadinya tindak kejahatan di siang hari. (AD)